



Mit Freude stellt der Vorstand der immer noch jungen Nordheimer Bürgerstiftung fest, dass die gemeinnützige Organisation bei der Bürgerschaft von Nordheim und Nordhausen angekommen ist. Immer wieder werden der Stiftung Spenden geleistet oder – wie erst vor wenigen Tagen – Beträge zur Aufstockung des Stiftungskapitals zugewendet. Gerade wenn – wie derzeit – die Kapitalverzinsung sehr dürftig ist, tragen Zustiftungen auch dazu bei, den nachhaltigen Charakter der Stiftung zu stärken und den Einnahmefluss und damit die Unterstützungsmöglichkeiten zu erweitern. Vor allem die Mitglieder des Freundeskreis der Bürgerstiftung helfen mit ihren regelmäßigen Spenden (ab 50 Euro pro Jahr!), Unterstützungsanfragen positiv beantworten zu können. So haben sich zuletzt Schüler des Hölderlin-Gymnasiums in Lauffen für 200 Euro bedankt, mit denen die Bürgerstiftung ein Musical-Projekt fördert.

Insgesamt sieht sich die immer noch junge Nordheimer Bürgerstiftung so gut aufgestellt, dass derzeit schon auf die Auszeichnung mit dem Gütesiegel für Bürgerstiftungen gewartet wird. Diese Anerkennung des Bundesverbandes Deutscher Stiftungen ist nur unter ganz bestimmten Voraussetzungen möglich, welche von uns alle erfüllt werden.

Nächster Termin der Bürgerstiftung ist – weiteren Erfolg der bundesdeutschen Kicker in Brasilien vorausgesetzt – die Bewirtung beim public viewing in der Alten Kelter in Nordheim. Erreichen Jogi's Jungs das Halbfinale, dann werden am Dienstag, 8. Juli 2014 ab 22 Uhr Ehrenamtliche der Bürgerstiftung dafür sorgen, dass die Fussballfans in der Alten Kelter weder hungern noch dürsten müssen. Wir freuen uns auch auf Ihren Besuch!